



## Fondo Presidente de la República financia mejoras en gimnasio de María Pinto

### Description

**Los recursos del Fondo Presidente de la República serán destinados a la reparación y mejoramiento del gimnasio municipal, espacio utilizado por niños, jóvenes y vecinos de la comuna para actividades deportivas.**

El equipo de la Delegación Presidencial Provincial de Melipilla se trasladó hasta la comuna de María Pinto para realizar la entrega oficial de recursos correspondientes al Fondo Social Presidente de la República, en su línea Fondo Nacional.

La ceremonia contó con la presencia del jefe social de la Delegación Presidencial Provincial de Melipilla, Germán Jiménez, junto al asesor territorial Fernando Gutiérrez, quienes hicieron entrega de un cheque por un monto cercano a los 15 millones de pesos a la Corporación Municipal de María Pinto.

### Recepción y destino de los recursos

Los representantes de la Delegación fueron recibidos por la alcaldesa de María Pinto, Jessica Mualim, junto a concejales de la comuna. Los recursos serán destinados íntegramente a la reparación y mejoramiento del gimnasio municipal.

“Este cheque del Fondo Presidente de la República está enmarcado en la entrega de recursos a diversas organizaciones sociales de la provincia que presentaron sus proyectos a este programa. El delegado presidencial, Bastián Alarcón, nos instruyó a hacer la entrega de forma personal a la alcaldesa de María Pinto, quien es además la presidenta de la Corporación Municipal”, explicó Germán Jiménez.

El jefe social destacó que pese al actual estado del espacio, “ellos le dan un uso increíble para fomentar la actividad deportiva para niños, niñas y jóvenes, además de vecinos de la comuna, donde esperamos que este fondo sea de provecho para mejorar el espacio y seguir desarrollando actividades, generando condiciones de vida saludable y bienestar para las y los vecinos”.

### Alcaldesa agradece apoyo gubernamental

Por su parte, la alcaldesa Jessica Mualim expresó su satisfacción por los recursos obtenidos. "Estamos contentos, después de muchos intentos, el Gobierno nos aprobó a través del Fondo Presidente de la República, con el apoyo de nuestra Delegación Presidencial, la reparación para el piso y algunos detalles más para este gimnasio que día a día tiene muchos jóvenes que vienen a utilizar este espacio", señaló.

La jefa comunal detalló que las mejoras incluirán la reparación de la cancha para que los jóvenes puedan practicar vóleibol, fútbol y otras disciplinas bajo techo. Además, informó que se reutilizarán las graderías para llevarlas hasta el complejo San Pedro de la comuna.

"Estamos agradecidos de la Delegación Presidencial y del Fondo Presidente de la República, que una vez más está apoyando a través de la Corporación a nuestra institución, para que podamos abrir las puertas del gimnasio a tantos jóvenes que lo necesitan, a tantos adultos mayores, madres y jefas de hogar", afirmó Mualim.

La alcaldesa aseguró que se trabajará con la mayor celeridad posible para ejecutar las mejoras, con el objetivo de poner el gimnasio a disposición de la comunidad "ojalá antes del inicio del invierno", permitiendo que este importante espacio deportivo pueda seguir siendo utilizado por los vecinos de María Pinto.

El Maipo

Imagen: DPPM

**Date Created**

Enero 2026